

Ein Einwohner weist erneut auf eine fehlerhafte Fahrbahnmarkierung auf der L 333 hin. Am Ortsausgang Bach Richtung Hennef wurde ein Geradeauspfeil auf der Fahrbahn aufgebracht. Dieser lasse gem. Vorschrift ein Abbiegen Richtung Merten nicht zu. Er bittet um Klärung und kurze Rückmeldung zu dieser Angelegenheit.

Erster Beigeordneter Sterzenbach erklärt, dass er den Landesbetrieb Straßen nochmals erinnern werde.

Seitens eines Einwohners der Ortschaft Bach wird bemängelt, dass im Zuge der Entfernungsaktion von Verkehrsschildern auch das Schild „Radweg kreuzt“ in Bach entfernt wurde. Für Radfahrer entstünden dadurch immer wieder Gefahrensituationen. Er bittet den Kreis aufzufordern, diese Beschilderung wieder aufzustellen.

Ein Einwohner weist darauf hin, dass nach Mäharbeiten auf der L 86 zwischen Eitorf und Mühleip der Grünschnitt nicht entfernt wurde, ebenso wie im Bereich der K 27 Schiefener Straße.

Erster Beigeordneter Sterzenbach führt aus, dass diese Mäharbeiten in die Zuständigkeit des Landesbetriebs Straßen fielen und diese Anregung weitergegeben werde.